
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 767/2019 
  

 
Requer informações acerca da 
resposta da Moção 686/2019, 
emitida pela EMTU. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador recebeu a resposta da 

Moção 686/2019, através do ofício, DO/GLI/DPL 1281/2019, emitido pela 
EMTU, informando a respeito da solicitação de mudança do itinerário no 
município;  

 
CONSIDERANDO que, o referido Ofício, esclarece que para 

oficialização do pleito, se faz necessária a anuência do município envolvido e 
tão logo haja manifestação do mesmo, se dará prosseguimento com o 
processo, de alteração de itinerário da linha em questão. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) A administração tem conhecimento sobre o assunto? 
 
 2º) Se a resposta for positiva, quando será dada a anuência ao 

processo de mudança de itinerário? 
 

3º) Se a resposta for negativa, justificar? 
 
4º) Outras informações que julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de novembro de 2019. 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 


